

Tempelhofer Damm 145
12099 Berlin
Tel.: +49 152 17070020
www.ParamourCollective.com
@ParamourBerlin



PARAMOUR
COLLECTIVE

Pressemitteilung

Kontakt: E. Pastorello
Tel.: +49 152 17070020
[Deutsch unter]

FOR IMMEDIATE RELEASE
16. October 2023

SEX WORKERS IN BERLIN LAUNCH HISTORIC COLLECTIVE BUSINESS

“I wish people could see sex work as the valuable and sensitive work it is. I provide my clients a space without judgement and pressure to perform. We meet each other as the authentic humans we are in exactly that moment--in the little time frame we have with each other we experience a freedom that is very rare in this society. I think this is very precious.”
–Paramour member

--

“When I started my transition, I stopped working with escorting agencies because I didn't want to compromise on my gender expression. At Paramour, I feel supported to present authentically.” – Paramour member

--

“I started my sex work career in the United States, where it is fully criminalized. I immigrated to Germany to work freely and out in the light, where it's safe and I don't have to be constantly looking over my shoulder to make sure there's not a cop trying to arrest me. It was rather heartbreaking to finally get to what I thought was the sex work promised land and realize that the working conditions aren't yet what we deserve. Building Paramour is the single most important thing I've done in my life so far.” –Paramour member

BERLIN, 12TH OCTOBER, 2023: Paramour Collective announces Paraventure: The Launch Gala, marking the start of the first all-gender, collectively owned escort agency.

On 4 November, 2023, Berlin will witness a historic event: The launch of Paramour Collective, e.G.i.g. (*eingetragenes Genossenschaft in founding*), a worker-owned escort agency.

What is Paramour Collective?

We are the first by-all-gender, for-all-gender escort agency, offering an extremely diverse array of beautiful humans without excluding anyone on the base of gender, race, ability, “look,” class, education, services, origin, or sexual orientation.

Currently, escort agencies typically only represent tall, thin, white cis women with no tattoos; and only offer services to straight-cis-male clients. At Paramour, no worker is denied membership based on looks, race, or gender. Likewise, we welcome clients of every description, requiring only that they have the economic and behavioral capability to sustain the working conditions that all sex workers deserve--and that Paramour Collective insists upon. This is a radical shift in the traditional sex industry market—a shift that widens our client base to demographics that previously never realized that sexual services were an option for them or didn’t have access to these services, which so many—historically, wealthy white men—have found to be such a wonderful source of recreation, relaxation, healing, transformation, and abundance.

Each of our escorts determines—as only an empowered individual can—exactly what they offer. This includes the possibility of a full range of sexual, fetish, reparative, spiritual services, and beyond. Sex workers are wonderfully innovative and imaginative when given freedom and agency. Thus, the options we can offer to clients is virtually boundless.

When working on other platforms or for other companies, many of us have experienced clients who had concerns about whether or not we were operating in our own best interest, and by our own choice. This is a very rational fear: The industry is rife with nonconsent, and exploitation exists, whether by a bad boss, a nonsensical legal system, or a coercive economic situation. For Paramour, the very format and basic structure of our business ensures that all of our workers are empowered to make choices about what’s right for them. This means that, for the first time, clients can be absolutely certain that the escort they see is acting in their own best interest and in pursuit of their own fulfillment and joy.

How will it work?

In the vein of the traditional escort agency, Paramour Collective will represent workers on its website, [Paramour Collective](#) . Each worker will have a profile page. Bookings are accepted and managed via the

collective's staff. In exchange for this service, the collective retains 7-19% of the worker's booking fee. We feel that the industry standard percentage, 30-50%, is exploitative.

You are invited...

To mark this historic venture, you are warmly invited to Paraventure: The Launch Gala



This will be an exclusive, glittering event including performances from the workers, in addition to the Berlin Stripper's Collective. Member-escorts, as well as the board of directors, will be available for interviews. Our clients are invited, as well as allies, friends, and--of course--sex workers, whether or not they are members.

We have the following policy to protect the identities of guests who would like to remain anonymous:

Press are invited to attend **between 7:30 and 8:30. At 8:30, the event will close to press.**

Photo policy: Please do not photograph anyone without obtaining their permission first. Our photographer will be throughout the duration of the event, and we are happy to send a selection of these photos upon request.

What is the wider industry context? What makes Paramour unusual?

While, under current German law, certain sex workers are legalized, up until now, sex workers in Germany have faced a stark decision: work independently, alone and in isolation (with all the according dangers) or freelance under rapacious and coercive bosses who take percentages of the worker's income that often escape by only 1% the definition of human trafficking (the Palermo Protocol standard is "more than 50%").

Sexual services are a very specific industry. Consent is paramount. While provisions against the dictation of the who-what-when-how of sexual services are determined by anyone other than the worker themselves is encoded in law as *Zuhalterei*, these laws are usually ignored by bosses and not enforced by authorities, despite the rampant over-regulation of sex work. This creates an almost inevitable condition of the worker's right to consent being tested or outright trampled.

Paramour's unprecedented structure relocates power into the hands of each sex worker, where it always should have been. Our mission statement is:

We want to build a safe and lucrative working space for the sex workers in our community. We also want to collectivize and make our own working conditions, our own democratic business practices, and an organization governed by our own beliefs that what we do is not shameful—indeed, it's nothing short of healing, transformation, and sheer sexual magic that we offer our clients.

Not only will this allow for unprecedented health and prosperity of Paramour workers; it dismantles the historical structural oppression of sex workers. The mere existence of the Paramour Collective will shift not only the reality in the industry, but also the discourse. The inevitable consequence will be political and societal reform, resulting in an end to stigma and discriminatory regulations and practices.

**SEXARBEITENDE IN BERLIN SCHREIBEN GESCHICHTE MIT DER GRÜNDUNG EINER
KOLLEKTIV GEFÜHRTEN AGENTUR**

“Ich wünschte, alle Menschen könnten Sexarbeit als die wertvolle und sensible Arbeit sehen, die sie ist. Ich halte einen bewertungsfreien Raum für meine Klient:innen ohne Performancedruck. Wir begegnen uns als die authentischen Menschen, die wir in genau diesem Moment sind - in dem kleinen Zeitfenster, dass wir zusammen haben, um eine in dieser Gesellschaft seltene Freiheit zu erleben. Ich finde das sehr wertvoll.” - Paramour Mitglied

--

“Als ich meine Geschlechtsangleichung begann, habe ich aufgehört, für Escort Agenturen zu arbeiten, weil ich meinen Geschlechtsausdruck nicht verändern wollte. Bei Paramour fühle ich mich darin unterstützt, mich authentisch zu zeigen.” - Paramour Mitglied

--

“Ich habe meine Karriere als Sexarbeiterin in den USA aufgenommen, wo Sexarbeit vollständig kriminalisiert wird. Ich bin nach Deutschland ausgewandert, um frei und legal zu arbeiten, wo es sicher ist und ich nicht ständig nach Polizei, die mich festzunehmen versucht, Ausschau halten muss. Mir hat es das Herz gebrochen, im “Paradies” für sichere Arbeitsverhältnisse für Sexarbeit anzukommen und zu erkennen, dass die Arbeitsverhältnisse noch nicht dem entsprechen, was wir verdienen. Paramour aufzubauen ist das Wichtigste, was ich in meinem Leben bis heute getan habe.” - Paramour Mitglied

BERLIN, DEN 16. OKTOBER 2023: Paramour Collective kündigt Paraventure an: die Eröffnungsgala, die den Startschuss setzt für die erste kollektiv geführte und geschlechterübergreifende Escort-Agentur.

Am 4. November 2023 wird Berlin Zeuge eines historischen Ereignisses: Der Start der ersten kollektiv genossenschaftlich betriebenen, geschlechtsübergreifenden Escort-Agentur.

Was ist “Paramour”?

Die Paramour Collective e.G.i.g. (eingetragene Genossenschaft in Gründung) ist die erste Escort-Agentur, die Dienstleistungen aller Geschlechter für alle Geschlechter anbietet und eine große Vielfalt an schönen Menschen bietet, ohne jemanden aufgrund des Geschlechts, Aussehens, Bildungsstands, der ethnischen oder sozialen Zugehörigkeit, Herkunft, Fähigkeiten, Dienstleistungen oder der sexuellen Orientierung auszuschließen.

Gegenwärtig vertreten Escort-Agenturen in der Regel lediglich die große, schlanke, weiße, cis-Frau ohne Tätowierungen oder sonstige äußerliche Besonderheiten und bieten ihre Dienste nur heterosexuellen, männlichen Kunden an. Bei Paramour wird niemandem die Mitgliedschaft aufgrund der ganz persönlichen Konstitution oder des Looks verweigert. Ebenso heißen wir Kundschaft jeglicher Art willkommen und verlangen nur, dass sie in der Lage sind, die Umsetzung der ethischen

Arbeitsbedingungen zu garantieren, die alle Sexarbeiterinnen verdienen - und die das Paramour-Kollektiv gewährleistet. Dies ist eine radikale Veränderung im traditionellen Markt der Sexindustrie - eine Veränderung, die unseren Kund:innenstamm um Menschen bereichert, die bisher nicht wussten, dass sexuelle Dienstleistungen eine Option für sie sein könnten, da sie keinen Zugang zu diesen Dienstleistungen hatten, die so vielen - historisch gesehen wohlhabenden, weißen Männer - als eine wunderbare Quelle der Erholung, Entspannung, Heilung, Transformation und sexuellen Erfüllung dient.

Jede:r unserer Escorts bestimmt - wie es nur ein selbstbestimmter Mensch kann - genau, was er/sie* anbietet. Dazu gehört eine breite Palette an sexuellen, fetischistischen, regenerativen und spirituellen Dienstleistungen und vieles mehr. Sexarbeitende sind innovative und phantasievolle Wegbereiter:innen, wenn man ihnen die Freiheit und den Handlungsspielraum lässt. Daher sind die Möglichkeiten, die wir unseren Kund:innen bieten können, praktisch grenzenlos - sofern sie sich in einem konsensuellen Rahmen bewegen.

Als wir, die Mitglieder von Paramour, auf anderen Plattformen oder für andere Unternehmen arbeiteten, haben viele von uns die Erfahrung gemacht, dass Kund:innen Bedenken hatten, ob wir in unserem eigenen Interesse und aus eigenem Antrieb handeln. Diese Befürchtung ist durchaus berechtigt: In unserer Branche gibt es viele Fälle von Zwangsarbeit und Ausbeutung, sei es durch einen schlechten Chef, ein unsinniges Rechtssystem oder eine wirtschaftliche Zwangssituation. Bei Paramour wird durch die Rechtsform und die grundlegende Struktur der Genossenschaft sichergestellt, dass alle unsere Mitarbeitenden in der Lage sind, selbst zu entscheiden, was für sie richtig ist. Somit soll die weltweit etablierte Branche der Sexarbeit zu einer gleichwertigen Arbeitsmöglichkeit gemacht werden. Das bedeutet, dass die Kund:innen zum ersten Mal absolut sicher sein können, dass die Begleitperson, deren Zeit sie leihen, in ihrem eigenen Interesse und im Streben nach der Erfüllung ihrer eigenen Bedürfnisse und Ziele handelt.

Wie wird die Selbstbestimmung umgesetzt?

Zunächst über ökonomische Fairness. In Anlehnung an eine herkömmliche Escort-Agentur wird die Paramour Collective seine Mitarbeitenden auf der Website der Paramour Collective vorstellen. Jede dienstleistende Person wird eine Profilseite haben. Die Buchungen werden von den Mitarbeiter:innen des Kollektivs aufgenommen, geprüft und verwaltet. Der Anteil für diese Verwaltung beträgt 7-19 % der Buchungsgebühr, so wie es bei jeder anderen Dienstleistung auch der Fall ist. Der entscheidende Unterschied: branchenüblich bewegt sich der Prozentsatz zwischen 30 und 50%, was wir für Ausbeutung halten, denn somit ist lukrative und gesunde Arbeitsweise quasi unmöglich. Außerdem besteht Paramour ausschließlich aus Mitgliedern, die selbst Sexarbeitende sind und peer-to-peer Austausch ermöglichen sowie gemeinschaftlich die Arbeitsbedingungen etablieren, die sie sich wünschen. Diese soziale Unterstützung sorgt für ein unabdingliches Sicherheitsnetzwerk.

Sie sind herzlich eingeladen...

Um dieses historische Projekt zu feiern, laden wir Sie herzlich zu unserer Eröffnungsgala "Paraventure" ein: Es handelt sich um eine exklusive, mondäne Veranstaltung mit Auftritten der Arbeiterinnen und Arbeiter sowie des Berliner Stripperkollektivs. Genossenschaftsmitglieder sowie der Vorstand werden für Interviews zur Verfügung stehen. Eingeladen sind unsere Kund:innen, aber auch Unterstützer:innen, Freund:innen und - natürlich - alle Sexarbeiter:innen.



Um die Identität der Gäste zu schützen, die anonym bleiben möchten, haben wir die folgende Regelung getroffen: Die Presse ist eingeladen, zwischen 7:30 und 8:30 Uhr zu erscheinen. Um 8:30 Uhr wird die Veranstaltung unter Ausschluss der Presse weitergehen.

Fotoregeln: Bitte fotografieren Sie niemanden, ohne vorher dessen Erlaubnis einzuholen. Unser Fotograf wird während der gesamten Dauer der Veranstaltung anwesend sein, und wir senden Ihnen auf Anfrage gerne eine Auswahl dieser Fotos zu.

Was macht Paramour so außergewöhnlich innerhalb der Sexarbeitsbranche?

Obwohl sie nach aktuell geltendem deutschem Recht (Prostituiertenschutzgesetz) von den Gefahren einer vollständigen Kriminalisierung befreit sind, standen Sexarbeitende in Deutschland bisher vor einer schwierigen Entscheidung: entweder unabhängig, allein und isoliert zu arbeiten (mit allen damit verbundenen Gefahren) oder freiberuflich unter ausbeuterischen Bedingungen zu arbeiten (die Abgaben ihres Einkommens bei Escortagenturen schrammen oft nur um 1% an der Definition von Menschenhandelsumständen vorbei).

Sexarbeit ist eine spezielle Branche und sexuelle Dienstleistungen sind sehr besonders und individuell. Konsens (= Einvernehmen) ist von größter Bedeutung. Zuhälterei durch Dritte, also das Diktieren der Arbeitsbedingungen von sexuellen Dienstleistungen, ist illegal. Dennoch werden diese Gesetze von Chef:innen in der Regel ignoriert und von den Behörden, die die Sexarbeit regulieren sollen, nicht durchgesetzt. Dies führt fast zwangsläufig dazu, dass das Selbstbestimmungsrecht der Arbeiter:innen mit Füßen getreten wird. Dadurch ist das Bild entstanden, Sexarbeit könne nicht freiwillig sein. Hinzu kommt, dass Sexarbeitende stereotypisch dargestellt werden, obwohl sie in der Realität außerordentlich divers sind. Die unkonventionelle Struktur von Paramour verlagert die Macht in die Hände der einzelnen Sexarbeiter:in – wo sie schon immer hätte sein müssen, um eine selbstbestimmte Arbeitsform zu ermöglichen.

Die gleichberechtigte Struktur von Paramour verlagert die Macht in die Hände der einzelnen Sexarbeiterinnen, wo sie schon immer hätte sein sollen. Unser Leitbild lautet:

Wir wollen einen sicheren und lukrativen Arbeitsraum für die Sexarbeitenden in unserer Genossenschaft schaffen. Wir wollen auch unsere eigenen Arbeitsbedingungen kollektivieren und gestalten, unsere eigenen demokratischen Geschäftspraktiken und eine Organisation, die von unserer eigenen Überzeugung geleitet wird, dass das, was wir tun, nicht beschämend ist - im Gegenteil, es ist nichts weniger als Heilung, Transformation und schiere sexuelle Magie, die wir unseren Kund:innen anbieten.

Dies wird nicht nur die Absicherung und das Wohlbefinden der Paramour-Mitglieder in einem noch nie dagewesenen Maße fördern, sondern auch die historisch gewachsene strukturelle Unterdrückung der Sexarbeitenden aufheben. Allein die Existenz des Paramour-Kollektivs wird nicht nur die Arbeitsrealität der Branche, sondern auch den gesellschaftlichen Diskurs verändern. Die Aussichten werden politische und gesellschaftliche Reformen sein, die zu einem Ende der Reglementierung von Sexarbeit und der Stigmatisierung führen können.



Photo credit: Emma Ball-Greene